

Una dura carrera

Por los entresijos del ciclismo, a rueda de un ciclista profesional

UNA DURA CARRERA es uno de los mejores libros nunca escritos sobre la vida de un ciclista profesional. Un clásico de 1990 nunca traducido al castellano hasta ahora, que viene con un nuevo prólogo, así como con capítulos adicionales escritos en 1998 y 2007, en los que el autor reflexiona sobre su vida dentro y fuera del deporte.

Paul Kimmage soñaba en su infancia con alcanzar la gloria en el ciclismo: vestir el maillot amarillo en el Tour de Francia y convertirse en un héroe nacional. Sabía que era un camino difícil, pero estaba dispuesto a pelear y entrenaba duro para ello.

Su dedicación comenzó a dar frutos. Representó a su país, Irlanda, en los Campeonatos del Mundo, alcanzando un magnífico sexto puesto en aficionados y llegó al profesionalismo en 1986. Fue entonces cuando se topó con la realidad. Pronto descubrió que no todo era gloria y coraje, y que no era tanto cuánto te entrenabas o qué motivación tenías. Era un mundo de duras derrotas, esfuerzos extenuantes y dopaje. No era el dopaje lo que te aseguraba una victoria, pero sí te permitía terminar las etapas y sobrevivir un día más en las carreras.

Paul Kimmage dejó el ciclismo para escribir este libro. Es un testimonio honesto y poderoso que rompió la ley del silencio que imperaba en el ciclismo sobre el tema del dopaje. Un esclarecedor relato y un desgarrador lamento que cualquier persona interesada en el deporte debiera leer.

Ganador del William Hill Sports Book of the Year en 1990 (mejor libro deportivo del año en Gran Bretaña)

» Paul Kimmage

Paul Kimmage (Dublín, 1962)

Nacido en Dublín en 1962, el año en que su padre se proclamaba Campeón de Irlanda de ciclismo en ruta, solo quería competir en bicicleta desde el momento en que empezó a caminar. Pasó a profesionales en 1986 con el equipo francés RMO. En cuatro años como profesional, disputó el Giro de Italia, así como el Tour de Francia en tres ocasiones. Escribía una columna en el periódico irlandés The Sunday Tribune mientras competía. En 1989, su editor le ofreció un empleo a jornada completa y Kimmage dejó el pelotón para iniciar una nueva carrera como escritor deportivo. Fue un año más tarde, en mayo de 1990, cuando se publicó por primera vez Una Dura Carrera. Al mismo tiempo que aclamado por la crítica, se convirtió en un paria en el deporte que tanto había amado y al que se había dedicado. Diez años más tarde, se convirtió en enemigo de Lance Armstrong y fue uno de los escasos periodistas que pusieron en duda las actuaciones del americano. Ha trabajado para numerosos medios y ha escrito otros tres libros sobre rugby y fútbol. "He disfrutado escribiendo sobre otros deportes y he conocido gente realmente interesante" dice, "pero en mi corazón me siento aún ciclista y si tengo que ser recordado por algo, lo será por Una Dura Carrera".



Thema: SMQ; DNBS; SCK; S 978-84-94128-79-0 394 páginas, ilustrado Rústica con solapas 141 x 222 cm PVP: 22.50 €

DEPORTE • • Libros de Ruta